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p Tutti alle 18 alla grande manifestazione antifranchista .w 
; * * • • Ha nascosto le manette 

di seta 

Angela Grimau. la vedova del compagno 
Jullnn, assassinato dal regime fascista spa
gnolo, è giunta ieri sera a Roma per parte
cipare all'incontro con gli antifascisti romani 
che si terrà a Palazzo Brancaccio (Largo 
Brancaccio. 82) stasera alle 18 sotto il patro
cinio delle riviste « Europa Letteraria », « Il 
Contemporaneo •», * Il Ponte - , * Il Punto *, 
* Nuovi Argomenti •». Nel corso della mani
festazione prenderanno la parola Enzo Enri
ques Agnoletti. Giorgio Bassani. Antonello 
Trombadori, Gian Carlo Vigorelli. Presie
derà Alberto Carocci. ;• , ; • , 

" Ad attendere Angela Grimau a Termini 
erano i giovani e i cittadini che un anno 
fa scesero nelle piazze cittadine per mani
festare il loro sdegno contro Ja vergogna .' 
del crimine commesso a Madrid. Angela Gri
mau, che era accompagnata dal poeta spa
gnolo Marcos Afia. è stata salutata dai com- • 
pagni delia Sezione Esteri della Direzione 
del PCI, della Segreteria delta Federazione -
romana del Partito Gioggi e .Verdini, da; 
Marconi segretario della FGCI e da Rescl-
gno del PSIUP. J.-W 

Sindaci a convegno 
I sindaci della zona Sabina si sono riuniti a Poggio Mirteto 
con i parlamentari e altri pubblici amministratori. Hanno 
discusso sulla necessità di riorganizzare i trasporti pubblici 
su scala regionale e nell'interesse dei lavoratori. Ne è sca- ' 
turito un primo impegno uni tar io . . . « -•••';• 

Pro-memoria 
sm 

Il costo dei trasporti per ogni famiglia: anche 36 mila lire 
Diciottomila » pendolari » - Aumento del 15% delle tariffe 

- L a n e c e s s i t à d i r i o r g a n i z z a r e i t r a s p o r t i p u b b l i c i s u s c a l a r e g i o n a l e e n e l 
l ' i n t e r e s s e d e i l a v o r a t o r i è a v v e r t i t a d a s t r a t i s e m p r e p i ù v a s t i d i c i t t a d i n i e 
f o r z e p o l i t i c h e . Q u e s t a u n a d e l l e c o n c l u s i o n i c h e s i p o s s o n o t r a r r e d a l ' s u c 
c e s s o a v u t o d a l c o n v e g n o i n d e t t o d a i C o m u n i d e l l a S a b i n a . A l l a m a n i f e s t a 
zione, c h e ha a v u t o luogo ieri nel c i n e m a comunale di Poggio Mirteto, hanno par
tecipato oltre a un folto pubblico, gli amministratori comunali di Cantalupo, Caspe-
ria. Caste lnuovo di Farfa, Fara Sabina, Forano , Magliano. Mompeo. Montopol i , Mon-
tenero , Monte S. Giovanni , Poggio Catino, Poggio Mirteto. Poggio Moiano, Poggio 
Nat ivo , Roccantica^ Sal i sano, Selc i , S t i - ^ m e n o d l 2 4 0 0 Q Q u M t o f a M o fc m i n c e n t i v 0 

allo spopolamento dei nostri comuni e inte
ressa anche coloro che non lavorano a Roma: 
negozianti, artigiani, contadini non potran
no non risentire il contraccolpo di un ulte
riore spopolamento ». •. .-' .- r 

Coccia ha quindi denunciato l'inefficienza 
e l'asocialità della gestione privata dei tra
sporti. 

Azienda regionale 

migl iano, Tarano. Toffia, Torri, i rappre
sentanti del la Camera di Commercio , 
del l 'ente provinciale per il tur ismo, del 
provvedi torato agli studi, dell'ufficio del 
genio c iv i le e del l 'amministrazione prò- ' 
vinciate di Rieti, il compagno Pochett i 
del la segreteria del la C.d.L. di Roma, il 
sen. Mammucar i in rappresentanza del 
gruppo parlamentare comunis ta del Lazio 
e il compagno Ciofl del comitato regionale 
del PCI e Tanteri segretario della. Federa
zione del PCI di Rieti. • . 

Ancora più rilevante della partecipazione 
cosi larga e unitaria al convegno, è stato 
tuttavia l'accordo quasi generale sulle grandi 
linee dell'analisi e delle soluzioni prospet
tate nella sua relazione dal compagno on. 
Franco Coccia, sindaco d i -Poggio Mirteto. 
Al termine dei lavori l'assemblea ha stabi- | 
lito dl costituire un comitato di studio dei 
problemi dei trasporti nella Sabina; la pre
sidenza del convegno e stata incaricata di 
redigere un pro-memoria da presentare a l , 
convegno delle Province del Lazio: un con- • 
vegno sarà dedicato al problema del tra
sporto degli studenti. 

Àutobus vecchi 
* tU : i l i , ' - ; } 

Il compagno Coccia ha iniziato la rela- , 
zionc dando il quadro della situazione. Gli ' 
«edili-pendolari», cioè la stragrande mag- ; 
gioranza degli utenti delle autolinee e delle ' 
ferrovie, sono nella Sabina circa 18.000; • i 
due terzi del servizi sono gestiti dalle auto
linee private; • almeno la metà del parco-
macchine andrebbe rinnovato; per far fronte ' 
alle esigenze delle popolazioni della Sabina 
occorrerebbe che venisse triplicato il nume- ; 
ro dei pullman in circolazione. Al peggiora- < 
mento continuo dei costi fa riscontro il pro-

i gressivo aumento delle tariffe: il mese scorso 
sono state aumentate del 15 per cento e g i i " 

; si prospettano nuovi aumenti. Negli ultim: • 
quattro anni l'aumento medio complessivo 

v è stato del 38 per cento: la spesa media men-
'•; sile di un - pendolare » , nella zona : e di 
^12-13.000 lire. - . . . . . -
> Il costo dei trasporti nel bilancio di una 
ì famiglia dl lavoratori incide pesantemente., 
*f « E' stato calcolato — ha detto l'oratore — 
•'. eh* una famiglia • può arrivare a spendere 

antiM 34.000 lire al mese e comunque non 

f L'obiettivo dell'azienda pubblica unica e 
' regionale è stato posto come l'obiettivo che 

dovrà coronare gli sforzi di tutti coloro che 
. vogliono migliorare radicalmente la situa

zione; nel frattempo è possibile e utile la 
creazione di un consorzio di comuni e pro
vince del Lazio. 

jf ' Sono poi intervenuti nel dibattito il sin
daco di Monte S. Giovanni, il democristiano 
Palmieri, il sindaco di Poggio Nativo. Inno
cenzo il sindaco di Cantalupo. : compagno 
Collepiccolo. il segretario della sezione DC 
di Poggio Mirteto. Cinesi, il segretario della 
sezione del PCI. compagno prof. Cosentino. 
il sindaco di Fara Sabina. Galli, l'assessore 

. socialista di Poggio Mirteto. Melillo. Il pre
sidente dell'ente provinciale del turismo di 

: Rieti, prof. Rocchetti, il sindaco di Torri. 
' il democristiano " Bonlfazi ' e il compagno 

Mario Pochetti, della segreteria della Came
ra del Lavoro di Roma. 
• Poemetti ha polemizzato con il sindaco di 

'Fara Sabina circa l'affermazione che la pub-
: blicizzazione dei trasporti non porterebbe 
' alcun vantaggio e comporterebbe un enonr.s 
'.dispendio per la collettività, ricordando che 

il moviménto sindacale intènde far pagare 
a Imprenditori e proprietari dl aree. Pochet
ti ha in lne ricordato che giovedì prossimo 

• avrà luogo il convegno sui trasporti indetto 
dalla Camera del Lavoro 

' Ti - problema degli studenti pendolari, di-
': venuto particolarmente drammatico dopo gli 

ultimi - tag l i » di corse, è stato affrontato. 
oltreché dal relatore, dal compagno Cosen

t i n o . dal democristiano Bonifazi e dal socia
l i s t a Melillo. I tre si sono trovati concordi 
non soltanto nella denuncia (è stata portata 

, una impressionante documentazione del di
sagi degli studenti) ma anche nella neces-

. sita di impegnare 1 comuni, le amministra
zioni provinciali e il provveditorato agli 
studi a far qualcosa subito. • • -

| ; Lanciata Iq campagna 

I dì proselitismo al PCI 

1 - ^ - ^ - — i 

l 50mila 
.!' . ! 11 

iscritti 
i 

L'assemblea dell'attivo - Reclutare 
.altri diecimila lavoratori 

I comunisti romani sono cinquantamila. L'an-
nuncio è stato dato ieri mattina nel corso dell'af
follata k assemblea dell'attivo che — presente il 
compagno Paolo Bufalini della Direzione del Par-

• tito — si è svolta nel salone di via dei Frentnni. Ciò 
significa che il numero degli iscritti dello scorso anno 
viene quasi sfiorato: al 31 dicembre, infatti, i tesse
rati erano 50.600. La quasi totalità dei comunisti ro
mani. quindi ha rinnovato In tessera. Ora — come ha 
sottolineato il compagno Renzo Trivelli, segretario 
della Federazione, nella sua relazione — il proble
ma. essenzialmente, è quello del proselitismo, è 
quello di « saper fare » il lavoro di reclutamento di 
nuovi lavoratori al Partito: da qui la grande cam
pagna lanciata per raggiungere i sessantamila 
iscritti nella provincia (dove il PCI, nelle elezioni 
politiche dello scorso anno, ha raccolto 450 mila 

. voti), accoppiando l'opera di conquista alla batta-
.- glia politica dei comunisti, specialmente per quanto 

•'•'•• riguarda i giovani — e il tema è stato ripreso nel- ' 
l'intervento del segretario della FGCI romana, Mar-

•'coni — e le donne. •*•-• ; : iu \ - . v 
II compagno Trivelli ha anche compiuto un ampio 

'- ' e same della situazione della Capitale, sottolineando 
la necessità di una organizzazione comunista all'al
tezza dei crescenti compiti. Per il reclutamento, un 
particolare concentramento degli sforzi sarà com
piuto in cinque zone della città, dove vi sono forze 
e possibilità di avanzare notevolmente, ma dove, 

Eurtuttavia, i risultati non sono stati pari all'attesa. 
fna indicazione di grande interesse scaturisce dal

l'esempio della Milatex. la fabbrica dove, dopo la 
lunga lotta contro i licenziamenti, quaranta lavora
tori hanno chiesto la tessera del Partito. Il segre
tario della sezione Nuova Alessandrina, Tacconi, ha 
illustrato poi come il risultato raggiunto sia frutto 
di una intensa e complessa attività politica. 

• Dopo il compagno Bencini, ha concluso i lavori 
Bufalini, con un ampio intervento sui problemi del
l'attuale situazione politica, sui suoi elementi di de
terioramento e sulle possibilità che si aprono per 
l'azione del PCI. 

Ghobriel e Jousseph B e b a w e , a Napoli , mentre s c e n d o n o dalla nave attorniati dai poliziotti 

in cella 
* • \ 

Riforma dell'Accademia 

L'accademia di Be l l e Arti in v ia Ripetta, è stata occupata 
ieri sera dagli studenti . L'occupazione è stata decisa una
n imemente per protestare contro la critica s i tuazione in 
cui versa tutto il settore. Gli a l l ievi da tempo, infatti , 
r ichiedono un nuovo assetto della scuola e vogl iono che 
il problema sia affrontato al più presto. Numerosi sono 
stati gli intervent i del comitato di ist ituto presso il mini
s tero de l la Pubbl ica Istruzione, m a s ino ad ogg i non e 
venuta una risposta chiarificatrice. L'agitazione prose
guirà. Ne l frattempo gli s tudenti de l le d iverse accademie 
i tal iane hanno indetto lo sciopero generale . 

| Il giorno | 
. Oggi, lunedi 20 apri- . 
I : le (111-255). Onnma- | 

stico: Adalgisa. Il so-

I lc sorge alle 3,32 e ira- i 

monta alle 19,1-1. Lu- I 
• na piena il 26. 

I I 

Cifre della città 
Ieri sono nati 120 maschi e 

121 femmine. Sono morti 36 ma
schi e 21 femmine, dei quali 6 
minori di sette anni. Le tempe
rature: minima 6, massima 24. 
Però oggi | meteorologi preve
dono ciclo nuvoloso. Tempera
tura in aumento. 

Lei a Rebibbia, lui a Regina Coeli - Jousseph Bebawe interrogato dal magistrato 
» Voglio dire tutta la verità, per i miei figli... » - Claire si è fatta bella per i fotograti 

E' scesa dalla nave quasi sorridendo. Un sorriso amaro, che tradiva un forte turbamento. Claire 
Ghobriel Bebawe, durante la navigazione sul « Me ssapia >, dal Pireo a Napoli, aveva molto pensato a 
quel momento, quando i flash dei fotografi l'avrebbero ripresa mentre rimetteva piede sul territorio 
italiano. Questa volta in manette, accusata col mar ito di avere assassinato il 20 gennaio l'amante Farouk 
El Chourbagi. Sabato sera aveva chiesto alla cameriera della prima classe di svegliarla a lmeno tre ore prima 
dell'arrivo a Napoli . All' ispettrice di polizia signora Caruso, che dormiva e la sorvegl iava nella stessa cabina, 
aveva chiesto scusa per il disturbo che le avrebbe arrecato il suo lungo « m a q u i l l a g e » . Poi le ha chiesto un ul t imo 
favore, coprire con un foulard di seta le manet te al m o m e n t o del lo sbarco. Cosi, truccata, bella, avvol ta ne l la pe l 
liccia di astrakan, ieri mat
tina alle 8 Claire Ghobriel 
B e b a w e è andata incontro 
ai fotografi e ai cronisti , 
appostati ai piedi della sca
letta della nave. La signo
ra Caruso camminava ac
canto unita a lei dalle ma
nette fasciate di seta. Poi, 
una volta nell 'auto, la gio
vane donna si è coperta gli 
occhi con un paio di occhia
loni neri. F o n e l'emozione 
stava per vincerla. Ma la 
-pantera» & partita subito, 
l'ha sottratta all'ultimo sguar
do pungente della folla che 
si era assiepata attorno alla 
auto. 

Ora. dopo 40 ore di navi
gazione e tre ore d'auto, i co
niugi Bebawe sono in carce
re. lei a Rebibbia. Jousseph a 
Regina Coeli Nel pomeriggio 
l'uomo è stato sottoposto al 
primo interrogatorio da parte 
del magistrato italiano, il co
stituto procuratore della Re
pubblica dott. Cinmpani che. 
sin dal pomeriggio del 20 
gennaio scorso, si è occupato 
del delitto di via Lazio. 

Con l'ultima fase della 
estradizione, il lavoro della 
Mobile sembra praticamente 
terminato. Da Napoli a Roma 
e stata come una sfilata in 
passerella, cui hanno preso 
parte auasl tutti i funzionari 
di S. Vitale. Anche il diri
gente dott. Scirè. all'ultimo 
momento, era saltato su un 
aereo per Atene perchè — 
secondo la versione ufficiale 
— le autorità greche aveva
no chiesto !a stia presenza in 
quanto aveva firmato lui i do
cumenti di arru«a contro la 
coppia. Mn. c'è «'hi Densa che 
il capo deiln Mobile abbia 
voluto effettuare un ultimo 
tentativo prima di consegnire 
gli indiziati al magistrato. Ha 
voluto, durante il viaggio, se 
non proprio interrogarli. 
scambiare qualche frase con 
loro, nella speranza che al
meno uno dei due si lasciasse. 
sfuggire una compromettente 
ammissione. E Jousseph ausl-
cosa avrebbe detto: -Penso 
ai miei figli. Dirò tutto al 
magistrato.. Appena arrivo. 
vi prego fatemi parlare con 
lu i - . - . . ' 

Claire Bebawe ha ripetuto 
invece soltanto di essere in
nocente: - Non siamo noi d i 
assassini di Farouk -. ha det
to. -1 - To l'amavo, lo avrei 
sposato... -. 

Ne'.la «uà cabina. a poppa 
della nave, la donna aveva in
collato su una oarete fra le 
fotografie dei figli- anche una 
foto del giovane. - Non potrei 
guardare quella , foto, ce lo 
ave»! ucciso io... -. Non ha 
detto altro Claire Bebawe. 
Per due volte, pei*, è stata 

colta da violente crisi di ner
vi. Per due volte il medico 
dl bordo Sergio Semacchi e 
la infermiera Lina De To-
mas. hanno dovuto accorrere 
nella sua cabina. La giovane 
donna è stata calmata con 
gocce di valeriana, d i altri 
dell'equipaggio che hanno 
avuto contatti con i due pri
gionieri. sono il commissario 
di bordo Ugo Lafragola. i ca
merieri Maria Sacca e Gio
vanni Renier. Il commissario 
di bordo ha tradotto il man
dato di cattura che il dottor 
Scirè ha notificato ai coniugi. 
Alle parole •> concorso di omi
cidio pruriaggravato... - . sia la 
donna che l'uomo sono impal
liditi. - N o n è vero. Non sia
mo stati noi... - hanno detto. 

Sulla - Mesiàapia - Jouséeph 
non si è mai incontrato con 
la moglie. A lui avevano as
segnato una cabina a prora. 
L'uomo ha chiesto ed ottenuto 
di essere portato più volte a 
passeggiare sul ponte e ha 
cercato di scambiare qualche 
parola con il dottor Luongo. 
i marescialli Loverci e Barba
to, che non io hanno perso di 
vista un momento. La donna. 
invece, soltanto nella notte ha 
domandato di prendere un po' 
d'aria. - Ma vi prego non met
tetemi le manette— ». L'ispet
trice di polizia non ha potuto 
far altro che coprirle, con un 
foulard, come all'arrivo a 
Napoli.. . i . i ~ 

'• ' Dalla nave — entrata alle 
6.30 nell'avamporto e un'ora 
dopo attraccata alla banchina 
21 del molo Pisacane — e «ce
so per primo, verso le 8. Jous
seph Bebawe. ammanettato al 
maresciallo Barbato e affian
cato dal maresciallo Merro. 
Contemporaneamente si sono 
avvicinati a l l a passerella 
quattro fra le più potenti au
to del iaHobi le Occhiai: scu
ri. vestito con un abito di vi
gogna color grigio, soprabito 
fcuro a penzoloni sui - ferri -. 
ha percorso con passo svelto 
la distanza fra la passerella e 
la - Z e p h i r - sulla quale ha 
preso posto. Poco dopo è sce
so Ghobriel. scortato dal ma
resciallo Lo Verci e dal dotL 
Costa, che si era recato ad at
tendere gli - ospiti - a Napo
li. Su un'auto sono state cari
cate una quindicina di valigie 
della ' coppia, poi. quasi di 
scatto, le quattro - pantere-
cono partite verao l'uscita del 
porto, verso Roma e il carce
re. Alle 11 Claire Ghobriel 
Bebawe è entrata a Rebibbia. 
Pochi minuti dopo 11 cancel-
lone di via della Lungara si è 
spalancato davanti a Jous
seph. 

; • » e . r. 

Terracini 
ricorda #99i 

Egidio Gennari 
,,'" Questa ter» alle ore 31. nel 

locali della sezione comuni- • 
rsta di San Saba (via Marat

ta. 3>). sarà rievocata la fi
gura del compagno Egidio 
Gennari, uno dei più emi
nenti fondatori del Partito. 

Parlerà il romp.igno sen. 
Umberto Terracini, membro 
della Direzione del Partito. 

. Convocazioni 
TIVOLI, ore I», segreteria dl 

zona e attivo; ALBERONK, ore 
IC, attivo preconfTenaale del 
romanisti del Poligrafico con 
Fellzlanl; TRIONFALE, ore ?•. 
• direttivo • della tona Anrella, 
Trionfale e Flaminio. 

piccola 
cronaca 

Inam: 
oggi 

sciopero 
Oggi, per tutta la giornata, 

sciopereranno 1500 dipenden
ti della direzione generale 
INAM. Lo sciopero, indetto 
dalla CGIL dalla CISL. dalla 
CISL-Medici. dalla U I L dal 
sindacato autonomo, prosegui
rà nei pomeriggi dei giorni 
nei quali è previsto il ritorno 
pomeridiano in ufficio. Il per
sonale dellTNAM protesta 
contro 1 rientri pomeridiani 
alla settimana in ufficio e ri
vendica Il ripristino dell'ora
rio unico continuato. La lotta 
dell'INAM riguarda anche i 
dipendenti delI'INPS e del-
IINAIL e di altri enti mutua
listici minori, per i quali ul
timi il ministro ha disposto 
che da maggio effettuino tre 
rientri pomeridiani, mentre 
attualmente ne effettuano 
due. 

Festival 
Si è «volta ieri nella rata 

della Protomoteca in Campido
glio la manifestazione di aper
tura del primo festival-Incontro 
della gioventù delle aei capitali 
della comunità europea pro
mosso dall'UCCE e dal Comune 
dl Roma. 

Scippata e trascinata... 
La quarantatreenne Giuliana Caratiti, abitante In via Pom

peo Magno 4, Ieri sera verso le 23 mentre «t trovava a percorrere 
la via Nomentana all'altezza di S. Agnese, è stata avvicinata da 

3uattro giovani a bordo di una e 1100 •: uno dl casi ha tentato 
i strapparle la borsetta, ma la donna ha resistito ed è stata 

trascinata per una decina di metri dall'auto in fuga. La donna 
ricoverata al Policlinico, guarirà In sette giorni. . i 

Suicida all'ospedale 
Un impiegato comunale dl 4.1 anni affetto da una grave forma 

di diabete, padre dl una bimba di sette anni, si è ucciso l'altra 
notte sconvolto dalla disperazione gettandosi dal 5. plano dello 
ospedale Fatcbenefratelli. all'isola Tiberina. Aldo Chiarini abi
tava in viale Marconi 152: già da alcuni anni «offriva dl diabete. 
ma solo negli ultimi tempi aveva dovuto essere ricoverate al 
Santo Spirito. Di gul. per l'aggravarsi del male, era 9U*m tra
sferito, tre giorni fa, al FatebenefratelU. 
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